

Die BfM-Fraktion erläutert die Anfrage. Zwischenzeitlich wurde der defekte Aufzug von der Deutschen Bahn repariert und ist wieder funktionsfähig. Um zukünftig ähnliche Situationen vermeiden zu können, bittet die BfM-Fraktion um Informationen zum Ablauf des Vorgangs und Verbesserungsvorschläge.

Die Verwaltung erläutert hierzu, dass sie sich nach der Anfrage aus der letzten Ausschusssitzung unmittelbar an die Deutsche Bahn gewandt und auch kurzfristig Rückmeldung bekommen hat, die Reparaturarbeiten jedoch noch einige Zeit angedauert haben. Es wird klargestellt, dass die Verwaltung zunächst überhaupt Kenntnis von solchen Situationen haben muss und erst daraufhin aktiv werden kann.